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電子版機関紙 発行責任者 瀬下 啓司

県連サイト https//www.rosansaitama.com/

参加者：瀬下、上野、橋本、岩岡

・「山行分野別グループ活動を発展させよう」の文章について4/20理事会に提案していく。理事に

は事前配布して理事会までに意見などを求める。理事会では文章の内容確認と合わせて今後の県

連盟内への伝え方などについても確認する。

・村口さんからの気象予報士の資格を活かした取り組み提案について4/20理事会議題とする。

・今年度の理事の任務分担については4/20理事会議題とする。

・以下の項目についての今後の取り扱いや対応について確認した。

行事主催者責任保険の案内

埼玉県からの登山道に関する回答

総会議事録

全国労山第35回総会の決議・決定集

わらび山の会の登録人数の事務局作業ミスへの今後対応 30名⇒23名に訂正

大宮労山から申請されている全国連盟のセルフレスキュー講座

クリーンハイクに向けたゴミ袋

県連事務所撤退に伴う清算金

第3回ミニ講座（5/13）講師：大宮労山岡野さん ZOOMで実施

・2月19日(土)～2月20日(日)第35回総会の決定集が届いたので、各会に配る。本日の理事会で手

渡し。可能な限り各ブロックで手渡しし、どうしてもダメな場合は郵送する。

・主催者賠償責任保険～労山基金の無事故報償金の廃止に伴い、この財源をもとに保険料を労山

基金で負担することとなった。今年度、埼玉県連盟は登山学校の実技(8回分)と東北震災復興支援

を申請した。

・事務所閉鎖に伴う精算金、スキー連盟関口さまより県連盟の口座に入金済。

・理事会合宿

日時6月25日（土）〜26日（日）宿泊場所 那須山荘 参加対象 新旧理事

日程 6/25(土)

7:00 北本駅西口武蔵野銀行前集合⇒10:00 那須・峠の茶屋駐車場 峰ノ茶屋経由、朝日岳登山⇒

15:00 下山⇒15:30 鹿の湯入浴⇒17:00 夕食準備⇒18:00〜21:00 夕食、懇親会

自己紹介、理事として何を目指すか、理事としてやりたいことなど

6/26(日)

7:00 起床、朝食⇒9:00-12:00 那須高原にて自然観察(講師～橋本さん)⇒12:00 昼食⇒14:00 那

須高原発⇒18:00 北本駅解散

費用 宿泊費、交通費(北本までの往復とワゴン車のガソリン代と高速代)は県連盟で負担。飲食

費などの実費で１人あたり3,000円程度を予定しています。

※登山計画書は各自所属会に提出してください。欠席 岩岡、町田、小松
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・旧事務所精算金（221,151円）が4/12入金となりました。

・わらび山の会会員数修正に伴い連盟費一覧表修正しました。

・役員交通費と振込先に関して今年度分確認をお願いします。

・各委員会、ブロック仮払金のお振込先のご確認をお願いします。

・各委員会、ブロックの収支報告書の書式を作成しました。

・理事会レジメ作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・総会議案書作成や各加盟団体への配信

・加盟団体の「会報」の各加盟団体への配信

・さいたま市市民活動サポートセンター（9階）のロッカー継続

特になし

2ろうさん彩登89,90号掲載

・特にありません。

・顔合せと今年度の予定を確認する日を女性員メンバーと日程調整中。

埼玉県内の魅力あるハイキングコースを選び1回、県連ハイキングを開催する。場所：西部秩父線、

秩父鉄道、八高線の沿線。時期：9月～11月頃

26期登山学校受講申込受付開始、定員15名予定

特になし

特になし
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・足尾に緑を育てる会 春の植樹デー 今年もコロナ禍のため、4回に分けて1回につき300人限定

で実施されます。参加希望者は足尾に緑を育てる会のホームページから申し込んでください。

第1部 4月23日(土)Aゾーン(高所)

第2部 4月24日(日)Bゾーン(低所)

第3部 5月21日(土)Bゾーン(高所)

第4部 5月22日(日)Aゾーン(低所)

予約は3月14日(月)午前9時から受付。

瀬下、武笠は4月24日に参加。

・県庁登山道整備についての質問書への回答～メールで各理事に配信。感想を橋本さんまでお願

いします。

・クリーンハイク

・高篠峠県連植林地下草刈5月22日の時に埼玉森林サポータークラブから今後の森林管理につい

てのアドバイスを受けるよう、講師の派遣を要請中

会議

日程

南部

富士見塚～曽我丘陵交流ハイキング報告15名参加,南部ブロック踏査要請

ルート[笠取～雲取山]日程検討、次回4/21
伊藤

西部 金原

ﾌ第1回川越南公民館にて理事除いて8名の内7名参加。自己紹介を兼ねて

各所属会の近況報告。担当確認。クリーンハイクについて検討。一か所にご

みを集合させず、6月をクリーンハイク月間として各会で山行時素通りして

いたゴミを拾い集め7月の会議で種類・量を報告する。

中部

再開検討中 5/13ブロック会議

羽竜

北部 小暮

4月7日久々にブロック会開催（3つの会参加） クリーンハイ

クは各会で行う 各会からの報告 次回8月30日 交流ハ

イクの検討、おすすめ山行と山行記録の交流について

3/17

4/14

4/7

〇次回三役会議日程：2022年5月10日（火）場所：Zoom

○次回 理事会日程：2022年5月25日（水）場所：浦和コミセン第13集会室
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○ 村口さんからの気象予報士の資格を活かした取り組み提案

山岳気象の知識を少しでも広めて、安全な登山に貢献したいと思っています。実施要領に

ついては、自分が希望する山岳会の集会等（知っている人が集まるいつもの集会であれ

ば、多くの人が参加できると思います。）に赴いて実施する要領を考えています。このコロ

ナ下での実施は厳しいものがありますが、可能であれば準備は進めておきたいと思ってい

ます。必要があればですが。9月ミニ講座講師依頼

〇 埼玉県からの登山道に関する回答

別紙 3月25日に回答有 回答したのは評価できる。内容については今後検討したい。県と

して直接管理せず市町村に委託している。両神山や関東ふれあいの道の大霧山では立派

な道標が整備されていた。行政の管理のない登山道もある。自然公園事業計画と埼玉県自

然公園指導員制度（これには参加要請あり）について問い合わせたが回答なし。今後、会員

の登山道についての意見をまとめ、今年度も要望書を出したい。

○ 3月27日の第55期定期総会について（報告）

場所：高鼻コミセン大会議室

時間：13：30～16：10

１．議事に入る前に

・事務局長より、開会を告げ、議長・書記・総会運営員の選出をした。

・瀬下理事長より代表挨拶と全国連盟からのメッセージの紹介がされた。

・資格審査より、代議員45人（実出席35人・書面議決3人・委任状7人）の出席報告があり、定

数58人の過半数出席で本総議会が成立していることを確認した。

・本日の進行については、「総会議事進行表」通りに進めることを確認した。

２．議事

（１）第一号議案「第54期活動報告」「3つの特別委員会＋ミニ講座」について瀬下理事長・上

野理事・柴田理事より説明提案があった。続いて、2021年度決算報告が鹿喰理事より、また、

2021年度会計監査報告が高野監事よりあった。

（２）第二号議案「第55期活動方針（案）」「3つの特別委員会＋ミニ講座」について瀬下理事

長・上野理事より説明提案があった。また、2022年度予算提案が鹿喰理事よりあった。

（３）第三号議案「埼玉労山規約改定（案）」について岩岡理事より説明提案があった。

（４）議案に対する質疑応答がされた。主な内容は以下の①～④であった。

①秩父植樹の下草刈りの時期変更・天候不順の場合の順延・参加者増について

⇒前向きに検討する。

②予算案の特別減額幅について、繰越金が増加している関係は？ 行事積立金の根

拠は？ ⇒ここ3年間の推移・寄付・事務所撤退などの変化の説明があり、予算提案ど

おりでお願いしたい旨の説明があった。

③岩ネット・沢ネットを廃止した経過をもう少し明らかにすべきでないか

⇒理事会で検証し報告していく。

④規約改定について、文章の体裁・書面または電磁的方法・議決要件など

⇒指摘通りに提案を修正する。

（５）第一号議案・第二号議案・第三号議案の採択に入り、上記の質疑応答の内容を含め、全

議案が賛成多数（拍手）で可決された。

（６）第四号議案「第55期役員選出」について別紙が配布され、別紙内容に理事候補として

理事1人追加を加えることが口頭補足され、理事・監事が確認された。

・退任理事の挨拶・新任理事の紹介・第一回理事会の報告があり、総会は閉会した。

以下、総会議事録ではないが、

３．総会終了後（16：10～16：50）

（１）遭難防止安全教育委員会からの報告と意見交換が行われた。

（２）17：00までに全員で会議室の片付けを行い、すべて終了した。


